

ABSTRAK

Ashilla Zahra Atmadya Nurrahmi (1202010024) Pengaruh Manajemen Sarana Prasarana Terhadap Kinerja Tenaga Kependidikan Madrasah Aliyah Se-Kota Cimahi (Penelitian Di Sembilan Madrasah Aliyah Di Kota Cimahi).

Efektivitas pendidikan sangat didukung sarana prasarana yang memadai untuk meningkatkan kinerja tenaga kependidikan dengan tersedianya lingkungan yang mendukung dan memadai untuk proses pembelajaran, karena apabila sarana prasarana yang tidak memadai dapat mengurangi kinerja dan mengurangi kualitas pendidikan.

Penelitian ini bertujuan untuk: (1) Untuk mengetahui manajemen sarana prasarana di Madrasah Aliyah se-Kota Cimahi; (2) Untuk mengetahui kinerja tenaga kependidikan di Madrasah Aliyah se-Kota Cimahi; (3) Untuk mengetahui pengaruh manajemen sarana prasarana terhadap kinerja tenaga kependidikan di Madrasah Aliyah se-Kota Cimahi.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif, data pada penelitian ini diperoleh melalui hasil penyebaran kuesioner dengan menggunakan model skala likert yang terdiri dari lima alternatif pilihan jawaban yang diberikan kepada 35 responden. Teknik analisis data pada penelitian ini berupa uji instrument (validitas dan realibilitas), uji prasyarat (uji normalitas data, uji linearitas data, uji heteroskedastisitas), dan uji hipotesis (uji statistic t, uji regresi linear sederhana, uji koefisien determinasi).

Hasil analisis data yang diperoleh dalam penelitian ini dijelaskan bahwa: (1) Berdasarkan hasil pengelolaan data, menunjukkan bahwa nilai rata-rata keseluruhan dari jawaban responden pada setiap indicator variabel X memiliki nilai rata-rata yaitu sebesar 3,6 yang berada pada interval 3,40 - 4,19 yang mana hal itu termasuk dalam interval “Tinggi”; (2) berdasarkan hasil pengelolaan data, menunjukkan bahwa nilai rata-rata keseluruhan dari jawaban responden pada setiap indicator variabel Y memiliki nilai rata-rata sebesar 3,76. Hasil ini termasuk dalam Tingkat “Tinggi”, karena berada dalam tingkatan interval 3,40-4.19; (3) Berdasarkan hasil dari analisis statistic untuk mengetahui dan menganalisa pengaruh manajemen sarana prasarana terhadap kinerja tenaga kependidikan di madrasah Aliyah se-kota cimahi yaitu diketahui berdasarkan perolehan nilai uji t yaitu 0,00 lebih kecil dari 0,05 dengan nilai koefisien determinasi yaitu sebesar 0,682 yang termasuk dalam kualifikasi positif. Selanjutnya, berdasarkan hasil uji koefisien yaitu nilai R *Square* sebesar 0,465. Hal ini menunjukkan bahwa manajemen sarana prasarana mempengaruhi kinerja tenaga kependidikan sebesar 46,5%. Berdasarkan perhitungan diatas, dapat disimpulkan bahwa H_0 yang menyatakan manajemen sarana prasarana berpengaruh signifikan terhadap kinerja tenaga kependidikan.

Kata Kunci: Manajemen Sarana Prasarana, Kinerja Tenaga Kependidikan